

Uneac y Ahs expresan que continuarán siendo fieles al legado de Fidel



La Habana, 27 nov (RHC) La Unión de Escritores y Artistas de Cuba, Uneac, y la Asociación Hermanos Sáiz, AHS, expresaron su profundo dolor por la desaparición física de Fidel Castro, a quien califican de ejemplo de dignidad, valentía y ética.

El comunicado expresa que en la seguridad de que continuaremos siendo fieles al pensamiento y acción de nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz expresamos nuestro dolor por su desaparición física.

Fidel no solo fue un líder político extraordinario, sino un intelectual comprometido con su época y con la humanidad.

Una vez nos expresó "la cultura es espada y escudo de la nación"; y esa máxima guiará a todos los intelectuales cubanos y a nuestro pueblo revolucionario.

Él vivirá eternamente entre nosotros, expresa finalmente el documento de la Uneac y la Ahs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/113439-uneac-y-ahs-expresan-que-continuaran-siendo-fieles-al-legado-de-fidel>



Radio Habana Cuba